



Salvamento Marítimo coordina el rescate de un cayuco a 30 millas al sur de Tenerife

Nota de prensa

02-Ago-06. Salvamento Marítimo, dependiente de Ministerio de Fomento, a través de Marina Mercante, ha recibido un aviso de la patrullero "Descubierta", del avistamiento de un cayuco a 30 millas al sur de Punta Rasca (Tenerife). Inmediatamente, Salvamento Marítimo ha movilizado dos de sus embarcaciones, la "Salvamar Alpheratz" y la "Salvamar Alphecca".

El cayuco, en el que viajan alrededor de 70 personas, se encontraba a la deriva con una vía de agua y un fallo en el motor.

Debido a las malas condiciones meteorológicas y a la dificultad de la operación, se ha movilizado un helicóptero del GIE, un avión y un helicóptero del SAR y el buque de Salvamento "Punta Salinas". Se ha solicitado también, la colaboración del barco mercante "General Dabrowski" que se encontraba por la zona, para que protegiera la zona de rescate del viento y las olas.

Finalmente, se ha conseguido trasbordar a todos los ocupantes del cayuco a la "Salvamar Alpheratz". En estos momentos se dirigen al Puerto de Los Cristianos donde desembarcarán en la tarde de hoy.

Nota de prensa

CORREO ELECTRÓNICO

prensa.madrid@sasemar.es
prensa1.madrid@sasemar.es

Esta información puede ser usada en parte o en su integridad sin necesidad de citar fuentes

C.R.C.S. TENERIFE
TORRE DE SALVAMENTO MARÍTIMO.
VIA AUXILIAR PASO ALTO, 4°. PL. 9.
38001 – SANTA CRUZ DE TENERIFE
ISLAS CANARIAS
TEL: 922 59 75 51
FAX: 922 59 73 31